
 

地域おこし協力隊 

『 高 杉  亮 』 の 活 動 日 記  
2021年 11月に、産業文化センターで開催された「地域活性化

セミナー」に登壇して、飯南高校と地域おこし協力隊の活動の関係

性や、取り組みなどをお話しさせていただきました。 

具体的には、個人的にすごく興味を持っている「飯南高校周辺で

下宿の受け入れ先を探す」ことや、「寮などに活用できる空家の情

報」を募集していることなども織り交ぜながら色々な事をお話しま

した。これから少子高齢化がもっと進む中で、飯南高校を盛り上げ

て行くためには県外から生徒を募集する取り組みを行ったり、もっ

と飯南高校の魅力的な取り組みを発信する仕組みを作っていかな      

ければなりません。 

   移住して一年ではまだまだ知らない事だらけで、色々な方のサポートを受けながら 

活動をしていかないと進まないなあと思う反面、自分でできることもちゃんと進めて 

いかないと！と正直気持ちが焦りますがまずは出来ることからコツコツと進めていき 

たいと思います。少しずつではありますが課題や越えなければならない問題も理解で 

きるようになってきました。 

   ひとりひとりができる事を無理なく続くカタチできっと学校ももっと良くなってい 

くと信じて、色々な課題に取り組んでいきたいなと思います。 
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＜セミナーに登壇して活動内容を報告しました＞ ＜イベントチラシも作りました＞ 

＼ 協力隊の日々の情報はこちらをチェック／ 

 

※地域おこし協力隊・・・・・人口減少や高齢化等の進行が著しい地方において、地域外の人材を積

極的に受け入れ、地域協力活動を行ってもらい、その定住・・定着を図ることで、意欲ある都市

住民のニーズに応えながら、地域力の維持・強化を図っていくことを目的とした制度です。 

 


